

2010. 10. 23~24

各務原市 川島 かさだ広場にて

オリエンテーリング体験会開催！ 今回はチャレンジコースも!!

各務原市川島笠田にあるかさだ広場での「オリエンテーリング体験」イベントは、平成18年10月から、シーズンごとに2日間行ってきて、今回で10回目（5月は雨天中止）となりました。今回は、土曜日は曇り時々晴れ、日曜の午前中は曇りでしたが、終わり頃に雨模様となりました。参加人数は、土曜日が130名、日曜日は雨となり後半参加者が伸びず153名となり、今回は283名の参加で、これまでの参加人数は、3459名となりました。

今回のコースは、5月のかさだ広場体験会で設定したものを利用したもので、はじめてオリエンテーリングを体験する方向けの**初級者コース・8コントロール・1.5km**と、「前にも、ここでやったよ!」という参加者、いわゆるリピーター向けの**チャレンジコース・14コントロール・3km**を開設し、どの程度リピーターの方が参加されるかと興味津々で開催しました。その結果、先の参加者の内、**49名**の方がチャレンジコースに挑戦していただきました。

春にコース設定したということで、夏草の生え方や、この時期注意しなければならないスズメバチなどの被害にあわないようスズメバチ対策スプレーなど準備して対応に当たりました。スズメバチについては姿さえ見ることなく、何事もなく無事でしたが、さすがに夏草がよく茂り、事業仕分けの影響か過去の10月の時期より草刈がされていないような箇所も見受けられました。そのことは参加者にとってアドベンチャー気分を掻き立てられるものもあったようで、何が幸いするかわからないものです。

初級者コースは、ベビーカーでも回れる園路周回コースでしたが、チャレンジコースは、園路中心ではあるもののルートチョイスの幅があり、元日本代表女性選手の落合さんも走られ、スタッフの中での試走で16分程度はかかり、本格的なスプリント競技の場ともなったようです。



今回の参加者には、高山から大垣から一宮から以前も参加して楽しかったからと来られていたり、見覚えのある顔立ちに声をかけると先の多治見市で開催した県民スポーツ大会（9月）や、岐阜市のオリエンテーリング講座（5月）に参加された方も、わざわざ来られていました。小学生だけで参加のグループなど、雨が降っているにもかかわらず駆け出していくのを見て子供たちの「元気」をもらい、また、参加してもらえるようにしたいと感じました。

このような体験会開催の機会をいただけたことを、関係者の方々に深く感謝致します。